

L'AFP PARTENAIRE D'UN NOUVEAU SITE CONTRE LA DÉSINFORMATION EN HONGRIE

La lutte contre la désinformation en Hongrie s'intensifie avec le lancement d'un nouveau site dédié à cette tâche, auquel l'AFP participe, et l'extension d'un site existant.

L'observatoire des médias numériques en Hongrie HDMO (Hungarian Digital Media Observatory), issu d'un partenariat entre journalistes et chercheurs, lance un nouveau site hdmo.eu et une nouvelle version du site existant [Lakmusz.hu](https://lakmusz.hu), pour diffuser au plus grand nombre des articles visant à lutter contre la désinformation, des résultats de recherche et des contenus d'éducation aux médias. Le projet est co-financé par l'Union européenne.

Pour faire face à la désinformation massive sur internet en Hongrie, le projet HDMO, plus connu dans le pays sous le nom de son site internet Lakmusz, s'étend avec la création d'un deuxième site internet, hdmo.eu.

Le premier site Lakmusz.hu est né d'un projet pilote co-financé par la Commission européenne. Lancé en janvier 2022, Lakmusz.hu est le premier site de fact-checking en Hongrie. Les articles publiés sont réalisés par les journalistes de Lakmusz et de l'AFP. Lakmusz.hu est produit par l'éditeur hongrois Magyar Jéti et collabore étroitement avec le site d'information en ligne populaire de Magyar Jéti, 444.hu, qui contribue à promouvoir les contenus de fact-checking.

Le nouveau site HDMO va quant à lui regrouper l'ensemble des publications sur la désinformation de l'institut de recherche Political Capital, pilote du projet, et de l'ONG hongroise de surveillance des médias Mertek, ainsi que les contenus d'éducation aux médias produits par la fondation hongroise Idea et par l'AFP.

Le développement des deux sites est assuré par l'entreprise française de logiciels ePressPack.

« L'AFP est très fière d'être partie prenante des efforts en cours pour lutter contre la désinformation en Hongrie, qui compte parmi les pays européens les plus touchés par ce phénomène », a indiqué [Bronwen Roberts](#), qui dirige l'équipe de fact-checkeurs européens. « L'AFP a notamment aidé lors d'un premier projet pilote, via des formations, à l'émergence dans le pays de la première organisation de fact-checking reconnue internationalement, ce qui constitue une belle reconnaissance pour le travail quotidien que font nos équipes dans le domaine de la vérification digitale », a-t-elle ajouté.

Le projet Lakmusz-HDMO, co-financé par l'Union européenne, fait partie de l'Observatoire européen des médias numériques EDMO (European Digital Media Observatory).

Cet organe de coordination indépendant a été créé en 2020 pour unir journalistes, universitaires et experts en formation aux médias dans la lutte contre la désinformation. Le réseau couvre tous les pays de l'Union européenne grâce à 14 hubs. L'Agence France-Presse est membre de 8 hubs EDMO.

À propos de l'AFP

L'AFP est une agence d'information globale, assurant une couverture rapide, complète et vérifiée des événements de l'actualité comme des thèmes qui façonnent notre quotidien. L'AFP a créé une équipe dédiée à la vérification de l'information et à l'investigation numérique en 2017, et s'est développée pour devenir la principale organisation mondiale de vérification de l'information, avec plus de 140 journalistes couvrant le monde entier. Leurs articles sont publiés dans 26 langues sur factuel.afp.com.

L'AFP fait partie de l'International Fact-Checking Network, qui établit une charte devant être suivie par les fact-checkeurs, et a participé à l'élaboration de l'EFCSN, le Code européen des principes pour les organisations indépendantes de fact-checking. Elle fait également partie du programme de fact-checking de Facebook pour identifier et signaler les fausses informations présentes sur le réseau social.

Rejoignez-nous :



Contact presse : Coline Sallois – Tél. : +33 (0)1 40 41 45 60 – +33 (0)6 63 48 80 04 – coline.sallois@afp.com